

## 「道内の感染状況等(道案)」に対する主な意見

## 1 有識者・専門家の意見

- 1 ワクチン接種を強力に進めていただきたい。
- 2 道案に異論なし。  
若い世代の3回目ワクチン接種がもう少し進めば、新規感染者数が徐々に減ってくると思う。
- 3 道案に異論なし。  
マスク着用の注意点も含めて、道民へのお願いはわかりやすい。  
幅広く周知していただきたい。
- 4 新規感染者数が減少傾向になっているが、感染者の数は高い水準。  
その中で北海道が提案している「3つの行動とワクチン接種」の啓発は大変意義があり、わかりやすいものとなっている。道民に浸透することを期待。  
また、熱中症対策のためのマスク着用方針は、その通りと考えているが、この方針を広めていかないと同調性バイアスがかかり、なかなかマスクを外せない場の雰囲気が出てしまう。啓発の徹底をお願いする。  
学校現場では、運動会・体育大会、中体連、高体連の時期である。各学校ではそれらを工夫して実施しており、学びを止めないようにしている。その努力に敬意を表したい。
- 5 道案に異論なし。  
新規感染者数の漸減、病床使用率の緩和もあり、やや危機感が薄れている傾向がある。感染拡大防止行動を継続する必要があるとの明解なメッセージを発し、もう一段、抑え込むことにより社会・経済活動再開のハードルは下げられると考える。